






・実際の自然素材に触れて自分の家にも使いたい気持ちが増しました。
・空気の違いを感じた。自分たちの今後の住まいに活かせそう。
・マンションのリフォームでも自然素材を使ってどこまででいるか知れて良かった。
・二回目の見学会でしたが間取りによって印象が変わることこともわかりました。
・いろいろな所に工夫があり考えて下さっている様子がわかりました。
・新築でなくてもリフォームで満足できる住まいにすることも出来ると感じた。
　今後の住まい探しにおいても参考にしたいです。


